

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 17 de enero de 1961 por la que se convoca concurso para la provisión de la plaza de Profesor de Pesca en la Escuela Media de Pesca de Cádiz.

Imos. Sres.: Vacante la plaza de Profesor de Pesca de la Escuela Media de Pesca de Cádiz por haber cesado el titular que la desempeñaba, y ante la conveniencia de que dicha plaza sea cubierta en el plazo breve por tratarse de una asignatura fundamental de los cursos para obtención de los títulos de Patrón de Pesca de Altura y de Gran Altura.

Este Ministerio, a propuesta de la Dirección General de Pesca Marítima, ha tenido a bien disponer se convoque el correspondiente concurso para la provisión de la plaza de Profesor de Pesca de la Escuela Media de Pesca de Cádiz con arreglo a lo dispuesto en el artículo 17 y siguientes de la Orden ministerial de 9 de junio de 1942, con un sueldo anual de 18.600 pesetas y pagas extraordinarias, acumulables al sueldo, a satisfacer en los meses de julio y diciembre. (Ley de 15 de marzo de 1951 y Decreto-ley de 10 de julio de 1953).

Dicho Profesor podrá percibir sus haberes en concepto de gratificación previa determinación por Orden ministerial, teniéndose en cuenta lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 15 de marzo de 1951.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 17 de enero de 1961.—P. D., Pedro Nieto Antúnez.

Imos. Sres Subsecretario de la Marina Mercante y Director general de Pesca Marítima.

ORDEN de 2 de febrero de 1961 por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar las oposiciones para ingreso en el Cuerpo Especial de Ayudantes Comerciales del Estado.

Ilmo. Sr. En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4 de la Orden de 14 de marzo de 1960, por la que se convocaron oposiciones libres para el ingreso en el Cuerpo Especial de Ayudantes Comerciales del Estado, y a propuesta de esa Subsecretaría, este Ministerio ha acordado que el Tribunal que ha de juzgar dichas oposiciones se constituya en la siguiente forma:

Presidente: Ilmo. Sr. D. Miguel Paredes Marcos, Director general de Política Comercial, que podrá delegar en el Técnico Comercial del Estado, Jefe Superior, Ilmo. Sr. D. José Manuel Muñoz de Miguel, Subdirector general de Política Comercial.

Vocales: Ilmo. Sr. D. Eduardo Soler y Garay, Técnico Comercial del Estado, Jefe de tercera clase; don Fernando Escribano Barrios, Técnico Comercial del Estado de primera clase; don Francisco Vicente Sanz, Ayudante Comercial del Estado, Mayor de segunda clase; doña Elsa Gimeno Ots, Ayudante Comercial del Estado, Principal de segunda clase; don Angel Vegas Pérez, Catedrático de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales; doña Mercedes Alvarez Lowell, Auxiliar numerario de la Escuela Central de Idiomas. Estos dos últimos designados en terna por el Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional. Actuará de Secretario del Tribunal doña Elsa Gimeno Ots.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 2 de febrero de 1961.

ULLASTRES

Ilmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Burgos por la que se hace público el Tribunal que ha de juzgar la oposición a Archiveros Bibliotecarios de esta Corporación y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

De conformidad a lo dispuesto en el artículo octavo del Reglamento de Oposiciones y Concursos, se hace público que el Tribunal calificador de la oposición a Archivero-bibliotecario de este excelentísimo Ayuntamiento se constituirá en la siguiente forma:

Presidente: Don José Villaverde Cortezón, Teniente de Alcalde, en quien ha delegado la Alcaldía.

Vocales:

Don Luis Suárez Fernández, Catedrático de la Universidad de Valladolid, en representación del Profesorado oficial del Estado.

Don Federico Díez de la Lastra y Díaz Güemes, Archivero de la Diputación Provincial, como funcionario técnico de la Administración Local.

Don Filemón Arribas Arranz, Director del Archivo Histórico y Universitario de Valladolid, en representación del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

Don Casto Pérez de Arévalo y Burguete, Secretario general del Gobierno Civil, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Manuel de Benavides y de la Pola, Secretario general de la Corporación Municipal.

Secretario: Don Fidel Domingo Sáiz, Jefe del Negociado de Personal.

El comienzo de los ejercicios de la oposición se fija para el día 5 de abril próximo, a las once horas, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el indicado Reglamento.

Burgos, febrero de 1961.—El Secretario general.—703.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer cuatro plazas de Auxiliares de Farmacia.

Relación de los aspirantes admitidos y excluidos en la oposición:

Admitidos:

- Núm. 1. Andani Porcar, José.
- Núm. 2. Andréu Querol, Liberto.
- Núm. 3. Baranta Gómez, Severiano.
- Núm. 4. Barberá Guillem, Edelmiro.
- Núm. 5. Guzmán Navarro, Pascual.
- Núm. 6. Lapasió Ibáñez, José.
- Núm. 7. Matéu Talens, Concepción.
- Núm. 8. Morales Villacañas, Francisca.
- Núm. 9. Palanca Devis, Salvador.
- Núm. 10. Piquero Camarero, Verónica.
- Núm. 11. Roselló Climent, Josefa.
- Núm. 12. Sabatér Sellés, Vicente Domingo.
- Núm. 13. Safont Tomás, Agustín.
- Núm. 14. Seytre Jorques, Juan.
- Núm. 15. Valero Pérez, Paulino.

Admitida a reserva del resultado del reconocimiento médico

- Núm. 16. Matéu Talens, Pilar.

Excluidos:

Ninguno.

Valencia, 20 de febrero de 1961.—El Alcalde.—657.

RESOLUCION del Tribunal del concurso para la provisión de una plaza de Ingeniero Industrial del Ayuntamiento de Cartagena por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al mismo.

Relación de aspirantes admitidos para tomar parte en este concurso:

Don Enrique Sancho Virgós y don José Luis Cánovas Méndez.

Cartagena, 18 de febrero de 1961.—El Alcalde.—653.